
11. 在貴系畢業學生的出路或生涯方面，有那些是最容易被

高中生誤解之處？請簡要說明並澄清之。 

 

1. 出來是當櫃姐？ 

我們系的出路很廣，有人在原料廠工作，有人走化妝品

行銷，也有人繼續升學，念藥學或是生科的研究所。 

2. 是學化妝的，以後出來是美容師或是新秘？ 

我們在大一時有關於學習相關化妝技巧課程，有提供相

關資源可以考取美容師執照，但並非強制性，因為我們

著重的是學科，多半是學習有關化妝品調製的理論、生

物、化學…較為學術的部分，畢業後也有人走研發。 

3. 有醫院實習嗎？ 

在大三升大四的暑假有實習，可以選擇化妝品廠、衛生

署，當然在中國附醫的醫美也有實習機會，內容是跟在

護理師及醫師身邊觀摩，也會跟著參與報告。 

4. 化妝品是不是只包括彩妝類? 

化妝品除了彩妝， 還包含了皮膚保養品、洗劑類髮用

品等。 

5. 大一進來就 能馬上進實驗室做調製? 

大一主要是學基礎 學科，先將基礎打穩才能在大二大

三開始做調製。 

 


